

AVANZA ORGANIZACIÓN DEL DEBATE A LA GUBERNATURA DE PUEBLA 2024

En sesión Ordinaria del Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) se aprobó el acuerdo por el que se determinan las bases para la celebración del Debate entre candidaturas a la Gobernatura de Puebla, para el Proceso Electoral Estatal Ordinario Concurrente 2023-2024.

Con esta resolución del órgano electoral se oficializó la nominación de Patricia Estrada y Juan Carlos Valerio como las personas moderadoras del acto previsto a realizarse el próximo 12 de mayo a las 17:00 horas, en las instalaciones del Complejo Cultural Universitario (CCU) de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP).

En este sentido, la resolución del Consejo General del Instituto Electoral del Estado también contempla la aprobación del formato de este ejercicio democrático, así como las temáticas que en él se abordarán: Seguridad y Justicia, Desarrollo Económico y Social, y Sociedad.

Lo anterior conforme a los “Lineamientos para la realización de debates públicos entre candidaturas a los diversos cargos de elección popular” del IEE, que en su artículo 12 establece que el Instituto está obligado a organizar por lo menos un debate público entre candidaturas a la gobernatura del estado, el cual se llevará a cabo previo acuerdo de los partidos políticos y candidatos. Acerca de las personas seleccionadas para la moderación del Debate Puebla 2024, cabe destacar que cuentan con una amplia y reconocida trayectoria como comunicadores en Puebla.

Patricia Estrada se ha desempeñado como reportera de Tribuna Radiofónica, Radio Oro y Ultra Radio. También fue directora de noticias de la Tropical

Caliente y conductora en radio y TV en Puebla Comunicaciones. Actualmente es conductora del noticiero radiofónico Oro Noticias en la estación 94.9 FM y directora editorial de Diario ContraRéplica Puebla.

Juan Carlos Valerio cuenta con una trayectoria de más de 25 años en televisión. Fue titular del noticiero de TV Azteca Puebla durante 2 décadas y desde 2017 es el conductor del de la primera y segunda edición del noticiero de Imagen Televisión Puebla.

Es importante mencionar que la nominación de las personas moderadoras, así como la definición de la fecha y horario del Debate Puebla 2024, el formato y los temas que en él se abordarán, son resultado del consenso generado a partir de mesas de trabajo entre consejeras y consejeros electorales y representaciones de partidos y de candidatos.

En dichas mesas de trabajo participaron, como representantes de las candidaturas, Fedhra Isabel Suriano Corrales, por parte de Movimiento Ciudadano; Raúl Pineda Zepeda, de la coalición Sigamos Haciendo Historia en Puebla; y Humberto Aguilar Coronado, en representación de la coalición Mejor Rumbo Para Puebla. También asistieron representante de los partidos políticos ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado, así como las y los consejeros electorales.